



Uno de los cinco modernos sillones dentales adquiridos por la Cormupa.

## Ex Cesfam Fenton recibe 5 sillones dentales nuevos y abre atención de urgencia odontológica los fines de semana

Este miércoles se inauguraron cinco nuevos sillones para atención dental en el centro comunal norte, o ex Cesfam Fenton, sector Playa Norte, equipos que permitirán al establecimiento concentrar las atenciones de urgencias odontológicas de los fines de semana. Durante 2023, las urgencias dentales de la Corporación Muni-

cipal de Punta Arenas atendió casi 8 mil personas. El equipamiento representó una inversión de 95 millones de pesos.

El objetivo es continuar potenciando los distintos programas odontológicos que lleva la municipalidad a través de su Corporación, como "Punta Arenas Sonríe". "Este programa ha

servido para que miles de personas hoy en día no tengan caries, por eso que estamos creciendo un 33%", explicó el alcalde Radonich sobre estos nuevos equipos.

Por otro lado, el proyecto permitirá disponer de un odontólogo directo para la población del ex Cecosf Sandra Vargas, con una atención semanal de 44 horas.